

# Déjeuner au sommet



Parties en séjour à la montagne, trois écoles doivent se retrouver au restaurant d'altitude en haut de la station pour manger.

- L'école de Franconville composée de quatre-vingt-quinze personnes monte avec le télésiège à cinq places.
- L'école de Villiers-le-Bel composée de cinquante-et-une personnes monte avec le télésiège à trois places.
- L'école de Survilliers composée de trente-six personnes monte avec le télésiège à deux places.

Les trois classes partent à la même heure et les télésièges montent à la même vitesse.



**Quelle école sera en premier au complet au restaurant d'altitude ?**